

Isabell Steidle siegt immer weiter



Die Saison ist noch jung, aber Isabell Steidle, Dressurreiterin vom Bodensee, hat schon so viel gewonnen wie andere in einem Jahr. Mit ihrem Holsteiner Long Drink setzte sie sich jetzt auch im internationalen Feld des Dressurniers von Stadl Paura durch und siegte im Grand Prix der „Special-Tour“ mit immerhin 70,02 Prozent vor dem Luxemburger Sascha Schulz auf dem Holsteiner Hengst Luizao, am Samstag dann auch im Grand Prix Special. Es war der vierte Sieg in Folge für das Paar (rok).